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Beitrag der Kinowirtschaft zur Finanzierung der FFA 
 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

auf unser Schreiben vom 1. Dezember 2008 in o. g. Angelegenheit haben wir viele konstruk-
tive Antworten erhalten. Herzlichen Dank dafür. Wir haben erfahren, dass über hundert von 
Ihnen aktiv an dem Erhalt und dem Ausbau der Kinokultur in unserem Land interessiert sind. 
Das ist auch in öffentlichem, gesellschaftspolitischem und kulturpolitischem Interesse. Unse-
re Kinolandschaft in Deutschland kann sich sehen lassen; daran haben Sie großen Anteil. 

Wir wollen, dass das auch in Zukunft so bleibt. Die Wettbewerbsfähigkeit eines jeden Kino-
unternehmens wird in erster Linie davon abhängen, ob und wie der Schritt zum digitalen Kino 
gelingt. Die Zeit drängt, denn die Digitalisierung der Kinos kann nicht länger warten.  
Deshalb hat der FFA-Verwaltungsrat am 19. Juni beschlossen, den Kinos ein Angebot zur 
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flächendeckenden Digitalisierung aller deutschen Leinwände vorzulegen. Dieses Angebot, 
das Ihnen inzwischen  bekannt sein sollte, unterstützen wir ausdrücklich.  

Die darin vorgesehenen Finanzmittel von Seiten der FFA in Höhe von 40 Mio. € stehen aber 
nur zur Verfügung, wenn sie nicht mehr durch Vorbehaltszahlungen, Klagen und Beschwer-
den einzelner Kinobetreiber blockiert sind. Wir werden uns dafür einsetzen, in Anlehnung an 
das sogenannte 100er-Modell die ergänzende öffentliche Finanzierung sicher zu stellen. Zu-
dem steht unsere Zusage, dass wir nach Konstituierung des neuen Deutschen Bundestages 
in einer großen Novelle des FFG für Abgabegerechtigkeit sorgen werden und damit den An-
lass für Vorbehalte, Klagen und Beschwerden aus der Welt schaffen. 

In Ihrem eigenen Interesse möchten wir eindringlich an Sie appellieren, im Rahmen der 
HDF-Mitgliederversammlung am 8. Juli 2009 für die Annahme des gemeinsames Angebotes 
von FFA und Politik zu stimmen.  

Damit wäre der Weg geebnet nicht nur für eine gesicherte Zukunft unserer Kinolandschaft, 
auch die Filmförderung in Deutschland könnte wieder auf ein stabiles Fundament gestellt 
werden.  

 

Mit freundlichen Grüßen 
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